

WARTA

Hadir di tengah masyarakat, Bhabinkamtibmas Monitoring penyembelihan hewan Qurban

Panji R - CIREBON.WARTA.CO.ID

Jun 17, 2024 - 15:30



KAB. CIREBON - Kehadiran Bhabinkamtibmas ditengah masyarakat bukan sekedar memberikan rasa aman, namun juga berperan aktif membantu warga saat melakukan penyembelihan hewan Qurban pada perayaan Idul Adha 1445H,

hal ini telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Polsek Pabedilan Polresta Cirebon.

Setelah melakukan serangkaian kegiatan dalam Pengamanan dan monitoring pelaksanaan ibadah sholat Idul Adha 1445H di desa binaannya masing-masing, kemudian secara sukarela datang dengan penuh ceria ke sejumlah warga yang hendak menyembelih hewan Qurban baik kambing maupun sapi, dan ini telah dilakukan oleh Aiptu Asrofi selaku Bhabinkamtibmas Desa Babakan Losari Polsek Pabedilan.

Berbekal informasi dan kedekatan dirinya dengan masyarakat maupun ketua DKM, Aiptu Asrofi melakukan door to door system ke warga yang hendak menyembelih hewan Qurban baik di desa binaan dengan telah membantu Ketua DKM ustadz Watiriadi bersama warga masyarakat saat menyembelih kambing sebagai hewan Qurban, dirinya juga hadir ditempat lokasi Qurban sapi sebanyak tiga ekor di kediaman H. Basuki Yusuf Darma Desa Babakanlosarilor, karena ditempat tersebut ramai dipadati warga sekitar yang hendak melihat maupun mengambil jatah daging Qurban yang telah dibagikan oleh panitia.

Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H selaku Kapolresta Cirebon juga telah mengeluarkan surat perintah tugas kepada anggotanya baik tingkat Polresta maupun Polsek Jajaran tentang kewajiban para Bhabinkamtibmas maupun anggota yang diperintahkan sesuai surat perintah untuk melakukan pengamanan pelaksanaan Sholat Idul Adha 1445H/2024M di Wilayah Hukum Polresta Cirebon, dengan tujuan untuk melayani masyarakat dalam pengelolaan Kamtibmas pada hari raya Idul Adha ini agar tercipta situasi yang aman, nyaman dan kondusif dalam pelaksanaannya, begitupun dengan para Bhabinkamtibmas jajaran Polsek Pabedilan telah melakukan Pelayanan Prima Kepolisian terhadap masyarakat demi terciptanya situasi kondusif dalam serangkaian perayaan Idul Qurban ucap Acp Mulyadi selaku Kapolsek Pabedilan.